

El sello en el corazón

Ensayo de espiritualidad matrimonial y familiar

Juan de Dios Larrú



Monte Carmelo. Burgos, 2014

I.S.B.N. 978-84-8353-665-0

436 Págs.

15 x 21

TEMA:

Espiritualidad conyugal

"Grábame como sello en tu corazón, grábame como sello en tu brazo" (Ct 8,6). En la espiritualidad conyugal y familiar es necesario superar las reducciones del romanticismo y del espiritualismo para profundizar en la experiencia del amor humano y en cómo el Espíritu Santo es capaz de dinamizar el corazón de los esposos y las familias hacia la plenitud de la comunión interpersonal.

El lector podrá encontrar en estas páginas un ensayo de espiritualidad matrimonial y familiar. No pretende ser un estudio sistemático y exhaustivo, sino más bien algunas consideraciones sobre las principales líneas de fuerza que ayuden a situar la centralidad del matrimonio y la familia en la vida cristiana y en el horizonte de la nueva evangelización.

Juan de Dios Larrú es sacerdote religioso de los Discípulos de los Corazones de Jesús y María. Profesor numerario de Teología moral en la Universidad Eclesiástica San Dámaso y decano de la sección española del Pontificio Instituto Juan Pablo II para estudios sobre el matrimonio y la familia.

Entre sus publicaciones cabe destacar: El éxodo de la moral fundamental (Valencia 2010); Cristo en la acción humana según los comentarios al Nuevo Testamento de Santo Tomás de Aquino (Roma 2004); La amistad, luz de la redención (Valencia 2003). Además ha editado La grandeza del amor humano (Madrid 2013); ha coeditado con Carlos Granados Amar en la diferencia: las formas de la sexualidad y el pensamiento católico (Madrid 2013); y con Livio Melina Verità e libertà nella teologia morale (Roma 2001). En la colección Didaskalos ha coeditado, con José Granados, El que cree ve. En torno a la encíclica Lumen Fidei del Papa Francisco (nº 18)